
Sujet : [INTERNET] Observa�on au commissaire enquêteur

De : Anthony Allais <anthony27160@orange.fr>

Date : 06/03/2022 17:53

Pour : pref-epconde-sur-iton@eure.gouv.fr

Bonjour,

Habitant de Condé depuis 2015, nous souhaitons que Condé quitte la commune nouvelle.
Depuis cette fusion progressivement on perd notre belle commune, nous ne voyons que des 
inconvénients, toutes les décisions sont prises à Damville et pour Damville !
L entretien de notre belle commune laisse désormais à désirer, nous ne voulons pas de 
la fermeture de notre Mairie.
Cette décision nous permettrait de retrouver notre Condé.

Cdlt 

ANTHONY ALLAIS, Le 6 Mars 2022.
AURELINE PATINIER, Le 6 Mars 2022.

Envoyé depuis l'application Mail Orange

[INTERNET] Observation au commissaire enquêteur

1 sur 1 07/03/2022 10:01


